

Pressemitteilung

So wird die Mitgliederversammlung zum Kinderspiel

Polyas hat ein neues Live-Voting-Tool im Self-Service entwickelt

Berlin, 30.04.2018: Mitgliederversammlungen sind wichtige Organe in einem Verein. Doch das manuelle Abstimmungsverfahren ist kompliziert und unübersichtlich. Das Live-Voting von Polyas vereinfacht den Vorgang sowohl für den Wahlleiter, als auch für den Wähler.

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit letztem Jahr bietet Polyas das Live-Voting-Tool an. Damit haben beispielsweise die GEMA und andere Verwertungsgesellschaften ihre Mitgliederversammlung organisiert. Die Anwesenden haben elektronisch über 54 Anträge abgestimmt. Zudem konnten Mitglieder die Versammlung via Live-Stream an ihrem Computer zu Hause, im Büro oder Studio verfolgen.

Angespornt von diesem Erfolg haben unsere Entwickler das Tool weiter optimiert. So ist das Live-Voting ab sofort auch im Self-Service möglich.

Durch den Self-Service können Wahlleiter das Live-Voting in fünf Schritte unkompliziert einrichten. Auch für die Wähler wird vieles einfacher: Sie brauchen nur noch ein internetfähiges Endgerät, zum Beispiel ein Smartphone oder Tablet. Über dieses melden sich die Wahlberechtigten einmalig per iOS-App oder den Browser im System an. Diese eine Anmeldung genügt und die Wähler können danach an allen Abstimmungen teilnehmen, ohne sich neu anzumelden.

Durch das Live-Voting sparen sowohl Wahlleiter als auch die Wahlberechtigten Kosten und Nerven.

Die aufwendige Vorbereitung und der Druck der Stimmzettel entfällt. Außerdem gewährleistet das Tool den Anwesenden Flexibilität. Kurzfristige Änderungen der Tagesordnung sind kein Problem mehr. In Echtzeit können Stimmzettel umgestaltet werden.

Auch das fehleranfällige Auszählen per Hand ist nicht mehr nötig. Das System veröffentlicht die Abstimmungsergebnisse in wenigen Minuten. Wer nicht anwesend sein kann, muss nicht auf seine Teilnahme verzichten.

Damit vereinfacht Polyas die Abstimmungen bei Versammlungen. So können sich die Anwesenden auf die Inhalte konzentrieren.

Mit freundlichen Grüßen,
Christine Kroke
c.kroke@polyas.de

Über Polyas:

Polyas ist ein IT-Unternehmen und hat eine Software für rechtssichere Online-Wahlen entwickelt. Mehr als 300 Unternehmen, Parteien, Verbände, Kirchen, Hochschulen und Kommunen haben bereits mit uns gewählt. Mittlerweile sind wir in den DACH-Ländern, sowie Italien, UK, USA und Kanada aktiv.

